

Pressemitteilung



Erster Tollitätenempfang der Stadt Overath

Am 10. Februar empfing die Stadt Overath im Bürgerhaus zum ersten Mal offiziell die Tollitäten der laufenden Session. Bürgermeister Michael Eyer hieß das Overather Dreigestirn 2026, das Sülztaler Dreigestirn 2026 sowie die Kinderprinzessinnen der Heiligenhauser Karnevalsfreunde mit ihrem Gefolge willkommen.



Foto: S. Fielstette, Stadt Overath. Bürgermeister Michael Eyer mit den diesjährigen Overather Tollitäten.

Auch die stellvertretenden Bürgermeisterinnen und Bürgermeister Christiane Schloten (CDU), Sümeyya Öztürk (SPD) und Klaus Hacker (FDP) nahmen trotz voller Terminkalender am Empfang teil und zeigten ihre Wertschätzung für das lokale Brauchtum.

Bürgermeister Michael Eyer erklärte:

„Dieser Empfang ist ein besonderes Zeichen für das Engagement der Karnevalsvereine in Overath. Wir freuen uns, den Tollitäten heute offiziell unsere Anerkennung zu zeigen und hoffen, dass diese Veranstaltung in den kommenden Jahren zu einer festen Tradition werden kann.“



Foto: S. Fielstette, Stadt Overath. V. l.: Sümeyya Öztürk (SPD), Bürgermeister Michael Eyer, Christiane Schloten (CDU), Klaus Hacker (FDP).

Die Premiere des Empfangs bot Raum für Begegnung, persönliche Gespräche und einen fröhlichen Austausch zwischen den Vereinen und städtischen Vertretern. Musik, Tanz und gemeinsame Gesänge sorgten für eine lebendige und herzliche Atmosphäre im Bürgerhaus.

Stadt Overath
Pressestelle